

Balonmano

GRANOLLERS, 32

- Extraordinaria presentación del Granollers
- La juventud, la ilusión y la fuerza física, armas que el Granollers derrochó.
- Se perdieron goles por atolondramiento, en cambio se consiguieron muchos por ve



Debido a las bajas, tantas y tan importantes que el Granollers ha sufrido en sus filas este año, se temía al Bidasoa, equipo que se ha reforzado con Nemesio de Vicente, del San Antonio; Sagarzazu, del Seat, y el portero Garmendia.

El equipo local se presentaba con los Avellaneda, Fraile, Castellví, Solabarrieta, López Laorden, Escudero y Prat, de la temporada pasada, y como novedades, Félix Cid, portero procedente del equipo provincial de Mataró; Alberto Jordá, Juanito Alvarez y José María Vidal del

Provincial del Granollers; Paçhi Alvaro del Universitario (Provincial) y Jaime Puig, del Ripolllet.

Quedaron inéditos por esta vez, Picón, Guardiola, Cuquet y Ventura II.

En la primera parte y en sus comienzos, después de varias igualadas, fue cuando se produjo la única ventaja que tendría en el marcador el Bidasoa, 5-4, a partir de aquí la ventaja del Granollers ya fue siempre de 2 y 3 goles, para llegar al descanso con un esperanzador 13-9.

Fue una primera a un ritmo agotador, pero sin mala ir de las jugadas se : extraordinaria velocidad del Granollers y ma por parte del hizo un balonmano do. Si bien quedó que se refiere al que en su extra por marcar goles h gunos por atolondr: bién es cierto que coraje, la fuerza y que imprimieron a que se consiguiera

